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ABSTRAK 

M. Nailash Shofa, S. Pd.I (MP-15010). Pendidikan Karakter Pada Program 

Tahfidz Al-Qur’an Di MTs NU al-Hidayah Getassrabi Gebog Kudus Tahun 

Ajaran 2016-2017, Tesis. Program Pascasarjana, Prodi Manajemen Pendidikan 

Islam, STAIN Kudus. 2017. 

Penelitian ini bermaksud menjelaskan secara nyata dari realitas penanaman 

pendidikan karakter pada program tahfidz al-Qur’an di MTs NU al-Hidayah 

Getassrabi Gebog Kudus tahun ajaran 2016-2017. Tujuan dalam penelitian ini 

dijabarkan sebagai berikut; 1) Untuk mengetahui konsep pendidikan karakter pada 

program tahfidz al-Qur’an di MTs NU al-Hidayah Getassrabi Gebog Kudus tahun 

ajaran 2016-2017, 2) Untuk mengetahui implementasi pendidikan karakter pada 

program tahfidz al-Qur’an di MTs NU al-Hidayah Getassrabi Gebog Kudus tahun 

ajaran 2016-2017, 3) Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat 

pendidikan karakter pada program tahfidz al-Qur’an di MTs NU al-Hidayah 

Getassrabi Gebog Kudus tahun ajaran 2016-2017, 4) Untuk mengetahui manfaat 

pendidikan karakter pada program tahfidz al-Qur’an di MTs NU al-Hidayah 

Getassrabi Gebog Kudus tahun ajaran 2016-2017. 

Penelitian ini merupakan penelitian survey lapangan dengan pendekatan 

kualitatif. Pengumpulan data menggunakan metode wawancara, observasi, 

dokumentasi, dan trianggulasi. Metode analisis data menggunakan metode yang 

dikembangkan oleh Miles and Huberman dengan tiga langkah, yaitu reduksi data, 

penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi. Adapun lokasi penelitiannya 

sendiri adalah di MTs NU al-Hidayah Getassrabi Gebog Kudus. 

Dari hasil analisis data dapat diperoleh temuan-temuan penelitian sebagai 

berikut: Pertama, konsep pendidikan karakter pada program tahfidz al-Qur’an di 

MTs NU al-Hidayah dengan dua pendekatan, yaitu dengan membuat tatatertib dan 

target hafalan. Kedua, implementasi pendidikan karakter di MTs NU al-Hidayah 

dapat dilakukan melalui dua hal, yakni kegiatan akademik dan kegiatan 

ekstrakurikuler. Ketiga, faktor pendukung pelaksaan pendidikan karakter pada 

program tahfidz al-Qur’an di MTs NU al-Hidayah ada dua, yaitu faktor internal 

seperti kesehatan, intelegensi, dan motivasi. Sedangkan faktor eksternal seperti 

keluarga, model pembelajaran, sumber daya manusia, dan sumber dana. Faktor 

penghambat pelaksaan pendidikan karakter pada program tahfidz al-Qur’an di 

MTs NU al-Hidayah ada dua, yaitu faktor internal seperti kelelahan, dan tidak 

istiqomah. Sedangkan faktor eksternalnya antara lain, biaya, Orang tua tidak 

hafidz al-Qur’an, lingkungan, dan guru tidak sarjana. Keempat, manfaat 

Pendidikan Karakter pada Program Tahfidz al-Qur’an di MTs NU al-Hidayah 

bagi madrasah adalah menambah kuantitas peningkatan jumlah calon peserta 

didik, serta dapat mengikuti kegiatan lomba. Manfaat bagi santri adalah dapat 

menjauhkan diri dari maksiat dan perbuatan tercela, serta fasih dalam membaca 

al-Qur’an. Manfaat bagi masyarakat dapat mengajarkan al-Qur’an kepada 

masyarakat sekitar. Manfaat bagi pemerintah yaitu mensukseskan program 

beasiswa untuk hafidz al-Qur’an yang akan masuk ke Perguruan Tinggi. 

 

Kata kunci: Pendidikan Karakter, Program Tahfidz al-Qur’an 
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ABSTRACT 

M. Nailash Shofa, S. Pd.I (MP-15010). On the Character Education Program 

Tahfidz Qur'an At MTs NU al-Hidayah Getassrabi Gebog Kudus Period 2016-

2017, Thesis. Postgraduate Program, Management of Islamic Education Study 

Program, STAIN Kudus. 2017. 

This study intends to explain at the real of character education teaching 

reality at the Tahfidz Qur'an program in MTs NU al-Hidayah Getassrabi Gebog 

Kudus period 2016-2017. The purpose of this study is described as follows; 1) To 

know the concept of character education at the Tahfidz Qur'an program in MTs 

NU al-Hidayah Getassrabi Gebog Kudus Period 2016-2017, 2) To know the 

implementation of character education at the Tahfidz Qur'an program in MTs NU 

al-Hidayah Getassrabi Gebog Kudus Period 2016-2017, 3) To know the 

supporting factors and obstacle factors of character education at the Tahfidz 

Qur'an program in MTs NU al-Hidayah Getassrabi Gebog Kudus Period 2016-

2017, 4) To know the benefits of character education at the Tahfidz Qur'an 

program in MTs NU al-Hidayah Getassrabi Gebog Kudus Period 2016-2017. 

This study is a field survey with a qualitative approach. Collecting data 

uses interviews, observation, documentation and triangulation. The Method of 

data analysis uses method developed by Miles and Huberman with three steps, 

namely data reduction, data presentation, conclusion and verification. As the 

location of this study is in MTs NU al-Hidayah Getassrabi Gebog Kudus. 

From the data analysis can be discovered the study results as follows: The 

first, the concept of character education at the Tahfidz Qur'an program in MTs NU 

al-Hidayah uses two approaches, namely by establishing regulation and 

memorization target. The second, the development of character education in MTs 

NU al-Hidayah can be implemented in two ways, namely by academic activities 

and extracurricular activities. The third, there are two factors which support the 

implementation of character education at Tahfidz Qur'an program in MTs NU al-

Hidayah, namely internal factors such as health, intelligence, and motivation. 

While external factors such as family, learning model, human resources, and 

financial resources. There are two factors which hamper the implementation of 

character education at Tahfidz Qur'an program in MTs NU al-Hidayah, namely 

internal factors such as fatigue, and inconsistency. While external factors such as, 

costs, the parents who are not Hafidz al-Qur'an, environment, and the teachers 

who are not scholars. The fourth, the benefits of Character Education at Tahfidz 

Qur'an Program in MTs NU al-Hidayah for madrasah is to increase the quantity of 

candidat student and can take part in a competition. The benefits for students are 

able to avoid immorality and misconduct, as well as getting fluent in reading the 

Holy Qur’an. The benefit for society is the students can teach the society around 

them. The benefit for the government is successing scholarship program for hafidz 

Qur'an who will join a University. 
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 الملخص

 

تشثيخ الأخلاق في ثشٔبِذ تضفع اٌمشآْ ثّذسعخ  (MP-15010). عشربٔب، بِضّذ ٔيً اٌصف

ثشٔبِذ  ، أطشٚصخ،6102-6102اٌغٕخ اٌذساعيخ  يخ اٌتبثؼخ ٌزّؼيخ ٔٙضخ اٌؼٍّبءاحبٔٛيخ اٌٙذ

اٌزبِؼخ الإعلاِيخ اٌضىِٛخ اٌجشٔبِذ اٌذساعي اٌتذثيش اٌتشثيخ الإعلاِيخ. اٌذساعبد اٌؼٍيب، 

 . 6102لذط . 

ٔظشح صميميخ ِٓ ٚالغ تشثيخ الأخلاق في ثشٔبِذ تضفع  ٌتششسٚتؼتضَ ٘زٖ اٌذساعخ 

. 6102-6102اٌغٕخ اٌذساعيخ  اٌتبثؼخ ٌزّؼيخ ٔٙضخ اٌؼٍّبءيخ ااٌٙذاٌمشآْ ثّذسعخ حبٔٛيخ 

( ٌّؼشفخ ِفَٙٛ تشثيخ الأخلاق في 0يٛصف اٌغشض ِٓ ٘زا اٌجضج ػٍٝ إٌضٛ اٌتبٌي؛ 

اٌغٕخ اٌذساعيخ  اٌتبثؼخ ٌزّؼيخ ٔٙضخ اٌؼٍّبءيخ ااٌٙذثشٔبِذ تضفع اٌمشآْ ثّذسعخ حبٔٛيخ 

( ٌّؼشفخ تٕفيز تشثيخ الأخلاق في ثشٔبِذ تضفع اٌمشآْ ثّذسعخ حبٔٛيخ 6، 6102-6102

( ٌّؼشفخ اٌؼٛاًِ 3، 6102-6102اٌغٕخ اٌذساعيخ  اٌتبثؼخ ٌزّؼيخ ٔٙضخ اٌؼٍّبءيخ ااٌٙذ

اٌتبثؼخ يخ ااٌٙذّذسعخ حبٔٛيخ اٌذاػّخ ٚاٌّمبِٚخ ٌتشثيخ الأخلاق في ثشٔبِذ تضفع اٌمشآْ ث

( ٌّؼشفخ فٛائذ تشثيخ الأخلاق في 4، 6102-6102اٌغٕخ اٌذساعيخ  ٌزّؼيخ ٔٙضخ اٌؼٍّبء

اٌغٕخ اٌذساعيخ  اٌتبثؼخ ٌزّؼيخ ٔٙضخ اٌؼٍّبءيخ ااٌٙذثشٔبِذ تضفع اٌمشآْ ثّذسعخ حبٔٛيخ 

6102-6102.  

ثبعتخذاَ اٌّمبثلاد  رّغ اٌجيبٔبد .٘زا اٌجضج ٘ٛ دساعخ ِيذأيخ ِغ ٔٙذ ٔٛػي

طشق تضٍيً اٌجيبٔبد ثبعتخذاَ الأعبٌيت اٌتي ٚضؼتٙب ِبيٍض  .ٚاٌّلاصظخ ٚاٌتٛحيك ٚاٌتخٍيج

 .ٚ٘ٛثشِبْ ِغ حلاث خطٛاد، ٚ٘ي اٌضذ ِٓ اٌجيبٔبد، ٚػشض اٌجيبٔبد ٚالاعتٕتبد ٚاٌتضمك

زّؼيخ ٔٙضخ اٌتبثؼخ ٌيخ ااٌٙذأِب ثبٌٕغجخ ٌٍّٛلغ ِٓ أثضبحٗ اٌخبصخ  يؼٕي ِذسعخ حبٔٛيخ 

 اٌؼٍّبء.

ِٓ تضٍيً اٌجيبٔبد ٚيّىٓ اٌضصٛي ػٍٝ ٔتبئذ اٌذساعخ ػٍٝ إٌضٛ اٌتبٌي: أٚلا، 

اٌتبثؼخ ٌزّؼيخ ٔٙضخ يخ ااٌٙذِفَٙٛ تشثيخ الأخلاق في ثشٔبِذ تضفع اٌمشآْ ثّذسعخ حبٔٛيخ 

ي اٌخبٔيخ، تٕفيز تشثيخ الأخلاق ف اٌؼٍّبء ِغ ٔٙزيٓ، ٚ٘ي ثزؼً يٍٛث ٚيغتٙذف ظٙش لٍت.

يخ اٌتبثؼخ ٌزّؼيخ ٔٙضخ اٌؼٍّبء يّىٓ أْ يتُ اثشٔبِذ تضفع اٌمشآْ ثّذسعخ حبٔٛيخ اٌٙذ

ثطشيمتيٓ، ّ٘ب الأٔشطخ الأوبديّيخ ٚاٌلإِٙزيخ. حبٌخب، اٌؼٛاًِ اٌذاػّخ تٕفيز تشثيخ الأخلاق 

يخ اٌتبثؼخ ٌزّؼيخ ٔٙضخ اٌؼٍّبء ٕ٘بن ٔٛػبْ افي ثشٔبِذ تضفع اٌمشآْ ثّذسعخ حبٔٛيخ اٌٙذ

٘ي اٌذاخٍيخ ِخً اٌصضخ، ٚاٌزوبء، ٚاٌتضفيض. ٚفي صيٓ أْ ػٛاًِ خبسريخ ِخً الأعشح، ٚ

ّٔٛرد اٌتؼٍُ، ٚاٌّٛاسد اٌجششيخ، ٚاٌّٛاسد اٌّبٌيخ. اٌؼٛاًِ اٌتي تضٛي دْٚ تٕفيز تشثيخ 

يخ اٌتبثؼخ ٌزّؼيخ ٔٙضخ اٌؼٍّبء ٕ٘بن االأخلاق في ثشٔبِذ تضفع اٌمشآْ ثّذسعخ حبٔٛيخ اٌٙذ

ٚاٌؼٛاًِ اٌخبسريخ، ِٓ ثيٓ  اٌؼٛاًِ ٚ٘ي اٌذاخٍيخ ِخً اٌتؼت، ٌٚيظ ِغتّش.ٔٛػبْ ِٓ 

ساثؼب، فٛائذ  .يضفع اٌمشآْ، ٚاٌجيئخ، ٚاٌّؼٍّيٓ ٌيغٛا ػٍّبء أِٛس أخشٜ، ٚاٌتىبٌيف، الآثبء لا

يخ اٌتبثؼخ ٌزّؼيخ ٔٙضخ اٌؼٍّبء اتشثيخ الأخلاق في ثشٔبِذ تضفع اٌمشآْ ثّذسعخ حبٔٛيخ اٌٙذ

ٌذٜ اٌّذسعخ ٘ي صيبدح وّيخ اٌضيبدح في ػذد اٌطلاة اٌّضتٍّيٓ، ٚيّىٓ أْ يشبسن في 

اٌفٛائذ اٌتي تؼٛد ػٍٝ اٌطلاة لبدسْٚ ػٍٝ الاِتٕبع ػٓ اٌفٛاصش ٚعٛء اٌغٍٛن،  اٌغجبق. 

اٌمشآْ اٌىشيُ إٌٝ اٌفٛائذ اٌتي تؼٛد ػٍٝ اٌّزتّغ يّىٓ تؼٍيُ  ٚوزٌه يزيذ لشاءح اٌمشآْ.

فٛائذ ٌٍضىِٛخ أْ تٕزش ثشٔبِذ إٌّش اٌذساعيخ ٌضبًِ اٌمشآْ اٌتي عٛف  اٌّزتّغ اٌّضيظ.

 .تز٘ت إٌٝ اٌىٍيخ

 تضفع اٌمشآْ وٍّبد: تشثيخ الأخلاق، ثشٔبِذ


